



Pièces **7 Pièces**Référence **M1385**Prix **1 590 000 €** 

Biarritz Maison à vendre (64200)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Idéalement située, au calme, à proximité immédiate de la plage et des commerces, très belle maison de ville de 154 m² entièrement rénovée avec des matériaux de qualité. Bâties dans les années 20, elle comprend un salon salle à manger, une cuisine ouvrant sur un charmant patio, 4 chambres dont une suite parentale de plain pied ainsi qu'une très belle family room au dernier étage. Cette maison pleine de charme a été décorée de façon très actuelle, avec un grand soin du détail et offre un mode de vie tout à pied.

Ideally located, in a peaceful area, within walking distance to the beach and shops, beautiful town house of 154 m<sup>2</sup> entirely renovated with quality materials. Built in the twenties, ilt features a living room dining room, a kitchen opening onto a charming patio, 4 bedrooms including a master suite on the ground floor and a beautiful family room on the top floor. This charming house has been decorated with great attention to detail.

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





